
Je soutiens Régis JUANICO 
La séquence des présidentielles, nous a permis de faire reculer le Front National, mais 
l’élection de Manuel MACRON nous renvoie à nos interrogations, ni à droite ni à gauche, 
peut être au centre, mais lequel ? 
Les législatives de juin sont donc tout à fait particulières. Soit on donne une majorité au 
nouveau président, c’est la version optimiste, selon laquelle la nouvelle vertu politique 
serait d’être un néophyte. C’est une  sorte de trèfle à quatre feuilles, droite, gauche, écolo 
société civile, peut être qu’il portera bonheur ! 
Pour ma part, je préfère les engagements clairs. Au premier tour de la présidentielle, j’ai 
voté pour Benoit Hamon. Pas pour la personne, mais pour son programme. Le 
programme social, la transition énergétique, la vision internationale et européenne, la 
nouvelle constitution, et j’aimerais bien que la nouvelle Assemblée Nationale s’engage 
sur ces axes. Voilà pourquoi je soutiens Régis JUANICO, qui a défendu ces idées. Bien sur, 
il n’est pas néophyte en politique mais au moins nous connaissons son comportement 
d’élu, le travail qu’il effectue et la probité qui le caractérise. 
En fait,  je suis engagé à gauche et j’espère bien qu’après ces élections, nous vivrons une 
nouvelle phase et que nous saurons, avec d’autres, être à gauche autrement.  
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